

匝瑳市教育委員会 令和4年8月定例教育委員会会議録

1 期 日 令和4年8月24日(水)

開会 15時15分 閉会 16時01分

2 場 所 市民ふれあいセンター1階 第1会議室

3 教育長及び出席委員

教育長	二村 好美
教育長職務代理者	平山 孝雄
委員	小作 広子
委員	及川 順央
委員	大木 睦子

4 出席職員

学校教育課長	矢澤 敏和
生涯学習課長	畔蒜 稔行
公民館・図書館長	川口 義夫
給食センター所長	戸村 克哉

5 開 会

教育長

ただいまから、令和4年8月定例教育委員会会議を開会いたします。

6 教育長挨拶

皆さん、こんにちは。

ご多忙の中、8月定例教育委員会会議にご出席いただきまして、誠にありがとうございます。

さて、子ども達の夏休みも残り、1週間となりました。子ども達の中には、まだ宿題が終わらずに気持ちだけが焦っているお子さんもいることかと、私自身の昔の記憶が呼び戻されます。

一方、市内の新型コロナウイルスの感染状況は、8月に入ってから急激に増加

し、とりわけ10日（水）には135人という過去最多を記録し、以来多少の増減はあるものの依然高い数値を示しております。

現在は、学校が夏季休業中であることから、圧倒的に家族内感染が大多数を占めております。9月中旬から11月初旬にかけて各小学校では修学旅行が計画されています。既に3中学校の修学旅行は、5月中に無事終えることができましたが、何とか小学校も今年の実施させてあげたいと思っておりますが、今後の感染状況等を見極めて実施判断をしていく所存です。なお、このことについては。明日「臨時の市内校長会議」を開催して、共通理解を図って参ります。

さて、嬉しいお知らせとしましては、8月9日（火）～10日（水）に神奈川県平塚市で開催された「第50回関東中学校陸上競技大会」において、八日市場第一中学校3年の宮下輝一君が男子共通四種競技で第2位、続いて八日市場第二中学校1年の西山凜星さんが1年女子100mで13秒04のタイムで同じく第2位の素晴らしい活躍を飾ってくれました。

また、八日市場第一中学校の宮下君は、8月18日（木）～21日（日）に福島県福島市で開催された「第49回全日本中学校陸上競技大会」において、男子共通四種競技で見事3位に入る素晴らしい活躍を示してくれました。お二人の今後の更なる活躍が大変楽しみであります。

さて、本日の会議では、現況報告の他、議案3件が用意されております。どうぞ本日もよろしくお願ひ申し上げ、開会に当たっての挨拶とさせていただきます。

7 前回会議録の承認

（7月定例会分）	二村 好美	教育長
	平山 孝雄	教育長職務代理者

8 議事録署名人選出

（8月定例会分）	二村 好美	教育長
	小作 広子	教育委員

9 現況報告及び当面の課題

(1) 学校教育課 (2) 生涯学習課(室) (3) 公民館 (4) 図書館 (5) 学校給食センターの各課館所長から、7月の現況報告と当面の課題についての説明があった。

10 議案事項

議案第1号 匝瑳市立八日市場幼稚園とのさか幼稚園の統合について
(以上1件について、学校教育課長から説明を行った。)

教育長 学校教育課長から説明がありましたが、これは、大変大きな課題でありますので、委員の皆様方からのご質問等を伺えればと思いますし、ご意見など頂ければと思いますがいかがでしょうか。

委員A 子供が育っていく上で、集団の中で学び、集団で育つものなので、園児が減少して集団がないということならば、統合もやむなしと思います。

教育長 ある程度の集団の中で、社会性、協調性、人格形成の上で欠かせないものだということで、統合もやむなしというご意見です。

委員B 今の説明で、人数を考えれば廃園やむなしと考えます。それに伴って、幼稚園職員の処遇については、心配ですので、不利益にならないように考えていただきたい。

委員C 統合ではなく、廃園という言葉を入れた方がいいようにも思います。

教育長 議案は、統合としておりますが、この後の9月定例市議会に幼稚園設置条例の一部改正を上程していくこととなります。その中に、八日市場幼稚園とのさか幼稚園が入っていますので、そこでのさか幼稚園を削除することとなります。この教育委員会で、統合についてのご賛同いただければということで進めていくこととなりますが、統合についてはご賛同いただけるということでよろしいでしょうか。

委員C 統合は致し方ないと思います。

委員D 統合するのは仕方ないと思いますが、廃園後ののさか幼稚園をどのように活用していくのか、わかっていけば教えていただきたい。

教育長 これについては、当然ながら、周りも注目しているところなので、広大な施設でありますので、利活用については、これからいろいろと意見を利活用検討委員会で検討していきますが、できれば国庫補助の絡みもありますので、公共的なもので活用できればと思いますが、私どもの手を離れて検討していくことになると思いますので、ご意見として伺っておきます。

非常に残念なことですが、本日、委員の皆様全員から賛成をいただきましたら、8月27日土曜日に地区説明会を野栄総合支所で開催します。在園児保護者、職員、野栄地区市議会議員、区長会長、民生委員児童委員代

表、主任児童委員にご案内差し上げております。それを受けて、9月定例市議会に議案として幼稚園設置条例の一部改正を上程していくこととなります。委員からご質問のあった園舎等の利活用については、今後の検討事項となっていくと思います。

教育長 他にご質問はよろしいでしょうか。それでは、議案第1号について、ご賛同いただける方は、挙手願います。全員賛成ということで、議案第1号は、原案のとおり可決いたします。

議案第2号 匝瑳市小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の制定について

(以上1件について、学校教育課長から説明を行い、審議の結果、原案のとおり可決した。)

議案第3号 匝瑳市社会教育委員の委嘱について

(以上1件について、生涯学習課長から説明を行い、審議の結果、原案のとおり可決した。)

1 1 その他

事務局から、次の事項について説明依頼を行った。

- (1) 会議等の開催日程について
- (2) その他

1 3 閉 会

教育長

大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。

以上をもちまして、令和4年8月定例教育委員会会議を終了いたします。